

# つしま ②

## 目次 CONTENTS

- 2 まちかどウォッチング
- 4 特集  
冬に対馬を再発見!  
～悠久の営みを探して～
- 8 みんなの広場
- 9 市役所インフォメーション  
マイナポイントを活用した消費活性化策のご案内 他
- 14 わがまち再発見 -対馬歴史人物伝-  
宗 経茂  
あんにょん!韓国語  
お祝いに関する韓国語
- 15 島おこし協働隊活動レポート  
生物多様性保全担当 掛澤明弘 隊員  
たすけあい通信  
“よってみんなね!つなしま“ 開設!!
- 16 年金コーナー  
国民年金の手続きは忘れずに  
対馬市消費生活相談所だより  
賃貸住宅の契約は慎重に!!
- 17 図書Navi  
混乗便(比田勝⇄博多)時刻表 ほか
- 18 情報BOX
- 19 対馬市福岡事務所レポート  
今月の対馬応援隊「扇英雄」さん  
学校給食からこんにちは!!  
対馬赤牛のビビンバ丼
- 20 数字で見る対馬市・おくやみ・市長の動き
- 21 特別診療案内

## まちかどウォッチング

自然の恵みを活かした  
地域づくりを目指して

1/18



**持** 続可能な島づくりシンポジウムが、対馬市交流センターで開催されました。兵庫県豊岡市の中貝宗治市長による「コウノトリ共生による地方創生」と題して基調講演が行われた他、中貝宗治豊岡市長、松尾誠司対馬振興局長、鳥居敏男環境省自然環境局長、比田勝尚喜対馬市長をパネラーに招き「対馬の自然を保全しながら活用する地域づくりとは？」と題してパネルディスカッションが行われ、持続可能な島づくりを考えました。

## 対馬の今年1年を占う

1/27

**サ** ンゾーロー祭が豆酘地区の雷神社で行われました。亀の甲羅に火を当てて生じたひび割れで吉凶を占う亀卜神事は、現在ひび入れをせず炭火を当てる所作だけで執り行われており、今年の豆酘地区は安泰・安心という意味の「安」、対馬については「経済＝並」「漁業＝不良」「農業＝上々」「天災＝有」と示されました。

昔は対馬各地で行われていた亀卜も現存するのは旧暦の1月3日に豆酘地区のみで行われています。



## 安全・安心な地域を目指して

1/5



**消** 防団員約500人が参加して令和2年対馬市消防出初式が、対馬市公会堂で開催されました。豊玉中学校をスタートした分列行進では、豊玉町幼年消防クラブのマーチングを先頭に、各地区の消防団員が威風堂々と行進し、式典では、永年勤続などの表彰後、安田団長の訓示がありました。また、午後からは各町で分列行進や一斉放水が行われ、消防意識を高める1日となりました。



**消防団員募集中!!**

全国消防イメージキャラクター「消太」

## こりゃ〜春から縁起がいいわ!

1/4



**無** 病息災・健やかな成長を祈り、いづはら夢スタンプ会が主催（対馬市商工会青年部厳原支部協力）して「獅子舞」が、厳原市街地を練り歩きました。商店街を歩く子どもたちや大人の頭を噛みながら、年の初めに邪気を払いました。

## 対馬の文化財を守れ!

1/26



**文** 化財防火デー（毎年1月26日）に合わせて、市内各地で対馬の文化財を守るための消火訓練が行われました。厳原町では、消防署員9人と消防団員約30人が参加し、対馬博物館を火点とした消火訓練を行いました。